

2024-09-02

## ¿De qué trata la serie documental del Tren Maya y cuándo se estrena? Epigmenio Ibarra da todos los detalles

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://heraldodemexico.com.mx/edicion-impresa/2024/9/2/de-que-trata-la-serie-documental-del-tren-maya-cuando-se-estrena-epigmenio-ibarra-da-todos-los-detalles-634599.html>

El productor y periodista, Epigmenio Ibarra, habló en entrevista con Sofía García durante el programa República H para El Heraldo Televisión, sobre su reciente producción, la serie documental "Tren Maya", donde muestra lo que sucede en el sureste del país y lo que esta obra, promovida por el presidente Andrés Manuel López Obrador, implica para esta región.

"Esta es una serie de 3 episodios que tiene que ver con un proceso de registro a lo largo de 1 año 4 meses, no solamente de la obra sino del entorno, de lo que sucede en el sureste y de lo que esta obra implica para esta región del país", señaló.

### ¿De qué trata la serie documental del Tren Maya?

Epigmenio Ibarra detalló que en el documental del Tren Maya, se hace un recorrido por lo que significa la Cultura Maya, "el pasado y el presente", donde se filmaron 29 ciudades mayas. También se destaca la Selva Maya, la reserva más importante de América del Norte, aseguró el periodista, y la segunda después del Amazonas.

Destacó para El Heraldo Televisión que el recorrido no tiene narración ni entra en controversia con los ambientalistas que estuvieron en contra de la construcción de esta obra, sin embargo, dijo, "sí presenta muchos esfuerzos locales ambientalistas, presenta una mirada de un ambientalismo que tiene que ver con un compromiso con los pueblos originarios".

El productor del documental apuntó también que "son 1540 kilómetros construidos en poco menos de 4 años en una región donde no hay nada", y al respecto, agregó que el sureste es "la región más olvidada del país, las carreteras salvo las turísticas son un desastre, las comunicaciones, el transporte público, los servicios, la logística, ahí no llega nada, salvo 31 millones de turistas al año (...) había que hacer un esfuerzo de recuperación para buscar un desarrollo que fuera igualitario y que le brindara oportunidades a las distintas comunidades", afirmó.

Y en ese sentido, Epigmenio Ibarra expresó que "este tipo de obras no detonan una región, detonan un país, tiene una trascendencia brutal: se conecta con el Transístmico y permite que millones de turistas penetren más allá de Cancun".

### ¿Cuándo se estrena a serie documental del Tren Maya?

La serie documental producida por Epigmenio Ibarra ya tuvo el estreno de su primer capítulo el pasado jueves 29 de agosto. En entrevista para El Heraldo Televisión, el periodista explicó que serán tres capítulos en total para esta serie.

Contó además que cada episodio será estrenado los días jueves, los próximos dos jueves 5 de septiembre y 12 de septiembre, en la página oficial de Youtube del presidente Andrés Manuel López Obrador quien además estrenará un avance en sus conferencias matutinas.